


こうていけい

肯定形
（affirmative)

ひていけい

否定形
(negative)

　　けいようし

イ形容詞 あついです あつくないです　OR　あつくありません

 けいようし

ナ形容詞 げんきです げんきじゃないです　OR　げんきじゃありません

　　　　けい よう   し　　  ひ  てい  けい

形容詞の否定形

なまえ

名前：
ひづけ

日付：

いい

いじわる

いそがしい

いや

いろいろ

こうていけい

肯定形
（affirmative）

ひていけい

否定形
（negative）

※イ形容詞＝「～い○○（名詞）」となる形容詞⇔ナ形容詞＝「～な○○（名詞）」となる形容詞
※「～ないです」と「～ありません」の意味は同じです。「～ないです」の方がよく使うと言われています。
※「じゃないです/じゃありません」の丁寧な言い方「ではないです/ではありません」を使うこともあります。
※否定形にする際には、イレギュラーがあります。注意してください。
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